
Giulianova.  Jwan Costantini  e Laura Ciafardoni  intervengono in
difesa della Protezione Civile di Giulianova
 Anche il coordinatore di Forza Italia Jwan Costantini appare critico verso le promesse non mantenute dal
Sindaco e  dalla sua amministrazione e aggiunge: ” Tutti conoscono gli sforzi e la vicinanza del sottoscritto
alla protezione civile ed onestamente spero che l’opera di benevolenza per sopperire alle mancanze di questa
amministrazione (ricoverando i mezzi nelle mie strutture) non diventi abitudine” ed aggiunge ‘ constatiamo
nuovamente che le date promesse vengono disattese e che è solo per il buon senso del sottoscritto e della
Citigas  (  proprietaria  dell’ufficio  ai  portici  )  che  la  protezione  Civile  di  Giulianova  può  non  vivere  la  sua
quotidianità  in  strada  “.

jwan Costantini

 

Di seguito pubblichiamo la lettera inviata al Comune di Giulianova dal Capogruppo Laura Ciafardoni.

Laura Ciafardoni

            AL SINDACO FRANCESCO MASTROMAURO

AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
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    ORDINE DEL GIORNO

 

Il sottoscritto Capogruppo Comunale Laura Ciafardoni  ha presentato in data 17.10.2017 un’interrogazione –
successivamente discussa in Consiglio Comunale – avente ad oggetto la “SITUAZIONE DELLA PROTEZIONE
CIVILE DI GIULIANOVA ”.

Gli interrogativi posti a sostegno della suddetta interrogazione (che si allega al presente ordine del giorno)
appaiono – purtroppo – oggi ancora attuali e senza risposte certe.

La nostra Protezione Civile che continua a rappresentare un vanto per tutta la Regione Abruzzo (grazie ai tanti
volontari impegnati e altamente formati, nonché per gli innumerevoli mezzi a disposizione sempre pronti a
qualsiasi intervento) continua a non avere una propria Sede;  

Agli interrogativi portati in Consiglio Comunale

1) L’Amministrazione Comunale  ha individuato una sede idonea da destinare alla Protezione Civile;

2) Se la Casa Cantoniera rappresenta  ancora una possibile soluzione;

vanno ricordate le risposte date e gli impegni presi dal Sindaco dinanzi alla Città e ai volontari presenti al 
Consiglio Comunale del 06.11.2017 : “ la soluzione arriverà a strettissimo giro….. io sono a diretto contatto
con la protezione civile e so quanto lavorano…  daremo una casa ai volontari…   sarà una concessione che
faremo a breve… il centro operativo sarà allocato nella casa cantoniera… e sui tempi nessun dubbio saranno
stretti…  la  volontà  dell’Anas  c’è,  la  volontà  del  Comune  c’è…  entro  la  fine  dell’anno…ma  anche  prima…  e
festeggeremo tutti … la mia felicità sarà alta… l’ennesimo obiettivo che raggiungeremo… e vedrai Laura, ti
coinvolgerò e daremo le chiavi ai volontari  insieme….”.

E allorquando la sottoscritta, non convinta, insisteva sulla certezza di una data  il Sindaco ribadiva a gran
voce:

“forse non è chiaro:  l’accordo è già fatto…stiamo solo definendo alcuni  punti  … la vicenda la voglio definire
entro la fine dell’ anno… la casa fissa io la darò…

 

Protezione Civile



Alla  luce  di  quanto  esposto,  considerata  la  mancata  inaugurazione promessa  dal  Sindaco  e  prevista  al
massimo  per  la  fine  dell’anno  e  stante  l’impegno  da  parte  del  sottoscritto  Capogruppo  Consigliare  a
presentare un ordine del giorno al fine di coinvolgere l’intero Consiglio Comunale, si chiede nuovamente con il
presente Ordine del Giorno da inserire urgentemente al prossimo Consiglio Comunale, quanto segue:

Impegnare  la  Giunta  e  l’Amministrazione  Comunale  a  trovare
immediatamente  una  soluzione  che  possa  salvaguardare  ed
assicurare  una  sede  idonea  alla  Protezione  Civile  che  deve
necessariamente  restare  nel  territorio  giuliese;

 

 

Giulianova 29.12.2017

 

 

        Laura Ciafardoni 

                     (Capogruppo Consiglio Comunale)


